

# HEISSKANALDIAGNOSEGERÄT

## HOT RUNNER DIAGNOSIS DEVICE

Das neue Regelgerät ist speziell für den MoldCheck, das Vorwärmen und Aufheizen des Heißkanals konzipiert.

- » Zur kompletten und fachgerechten Diagnose des Zustands von Heizungen und Fühlern, sowie zur Verdrahtung eines Heißkanals
- » Auf die Anforderungen von Werkzeugmachern, Formenbauern sowie Instandhaltungen und Serviceabteilungen abgestimmtes Gerät
- » Das Diagnoseergebnis kann als PDF-Datei auf einem USB-Stick gespeichert werden
- » Einfache Wartung, da die Zonensicherungen von außen zugänglich sind (Sicherung als Ersatzteil erhältlich)
- » Ergänzend einsetzbar zum Aufheizen und Vorwärmen des Heißkanals in drei Betriebsarten (geregelt, manuell, geführt)
- » Auch ohne elektrische Fachkenntnisse einsetzbar

The new control device is specially designed for MoldCheck, preheating and heating up the hot runner.

- » For complete and professional diagnosis of the condition of the heaters and sensors, as well as for wiring a hot runner
- » Device tailored to the requirements of mould makers as well as maintenance and service departments
- » The diagnostic result can be saved as a PDF file on a USB flash drive
- » Easy maintenance as the zone fuses are accessible from the outside (fuses available as spare parts)
- » Can also be used for heating and preheating of the hot runner in three operation modes (controlled, manual, guided)
- » No specialist electrical knowledge required for use



**meusburger**

Standards for your success.